

STADT GÜGLINGEN

Tagesordnungspunkt Nr. 10 b)

Vorlage Nr. 102/2012

Sitzung des Gemeinderats am 17.09.2012

-öffentlich-



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR VERKEHR UND INFRASTRUKTUR
DER MINISTER

Ministerium für Verkehr und Infrastruktur
Postfach 103452 • 70029 Stuttgart

Herrn Landrat

Detlef Piepenburg

Landratsamt Heilbronn

Lerchenstraße 40

74064 Heilbronn

Landratsamt Heilbronn Sekretariat des Landrats	
Eingang:	03. SEP. 2013
Dez./Amt:	
b.R.	K.v.A.
z.K.	z.w.V. <

3/30

Stuttgart 28. Aug. 2013

Durchwahl 0711 231-5722

Aktenzeichen 3-3890.0/885

(Bitte bei Antwort angeben!)

Zabergäubahn

Sehr geehrter Herr Landrat, *Lieber Herr Piepenburg,*

für Ihr Schreiben vom 30. Juli 2013 danke ich Ihnen.

Die Reaktivierung von Schienenstrecken, soweit sich diese wirtschaftlich darstellen lassen, deckt sich mit dem erklärten Ziel der Landesregierung, den Öffentlichen Personennahverkehrs zu stärken. Insofern wird die weiterhin bestehende Absicht des Landkreises Heilbronn, die Zabergäubahn zu reaktivieren, bei den für eine Förderung vorliegenden Rahmenbedingungen und Voraussetzungen die volle Unterstützung des Landes erhalten. Weshalb eine verbindliche Förderzusage zum jetzigen Zeitpunkt nicht möglich ist, habe ich in meinen vorangegangenen Schreiben bereits ausführlich erläutert.

Die damit bei Ihnen und dem Kreistag ausgelöste große Enttäuschung ändert nichts daran, dass es unseriös wäre, nicht einlösbare Versprechungen in Bezug auf eine Fördermöglichkeit oder die Anerkennung einer aktuellen Standardisierten Bewertung auf unbestimmte Zeit zu machen.

Ich kann Ihnen nochmals versichern, dass es auch im Interesse des Landes liegt, positive Änderungen der finanziellen Rahmenbedingungen zu erzielen, um eine Finanzierungsperspektive für solche Projekte zurückzugewinnen.

Das Land Baden-Württemberg steht hierbei mit an vorderster Front bei der Verfolgung dieses Zieles. Leider hat die Bundesregierung die von Baden-Württemberg, Bayern und Nordrhein-Westfalen eingebrachte Initiative für eine Nachfolgeregelung zum Bundes-GVFG nicht aufgegriffen.

Den Kreistagsbeschluss zur Umsetzung eines „optimierten Buskonzeptes“ im Zabergäu zum Fahrplanwechsel 2014 begrüße ich.

Mit freundlichen Grüßen



Winfried Hermann